



Vigilada MinEducación

Boletín Informativo Estudiantil

B O G OT Á - COLOMBIA N° 10 - OCTUBRE DE 2016 - www.ucatolica.edu.co - Presentación Virtual



Luis Novoa Buitrago
Decano Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas

Dirección General:

Luis Novoa Buitrago

Redacción:

Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas

Coordinación Boletín de Facultad

Diego Andrés Martínez

Diseño, Fotografía y Diagramación

Oficina de Comunicación y Mercadeo

Desde la Decanatura de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas

Bienvenidos a este nuevo número de nuestro boletín informativo de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas, FCEA, para mí es un honor presentar a ustedes los avances que hemos realizado en este primer semestre en términos de docencia, investigación y extensión.

De manera pro-activa la Facultad viene estructurando numerosas estrategias de posicionamiento y reconocimiento, por ello en este número encontrarán los proyectos como internacionalización del currículo, nueva contratación docente, encuentro de egresados; entre otros. Los invitamos a estar atentos a las diferentes convocatorias y actividades institucionales.

Igualmente, agradezco los múltiples mensajes de confianza que he recibido a mi llegada, he podido hablar con los representantes de los estudiantes, con profesores y algunos egresados; se respira un ambiente de aprendizaje y participación en todos los proyectos institucionales. Reitero mi compromiso para recibirlos y escucharlos, pues estoy plenamente convencido de que juntos consolidamos, día a día, la calidad y la formación que la sociedad nos exige.

Luis Novoa Buitrago

Decano

Docencia

Durante el periodo 2016-1, se incorporaron a nuestra Facultad en el programa de pregrado de Economía, los profesores Alberto Ruano en las asignaturas de Historia Económica Universal y Desarrollo Económico Local, y Alexis Navas en las electivas institucionales de Habilidades Gerenciales para el siglo XXI, y Liderazgo. Estos profesores entraron a reemplazar a Adriana Andrea Segovia y Milena Rincón Fonseca, a quienes agradecemos su colaboración durante el tiempo que laboraron con la Facultad y les deseamos muchos éxitos en sus nuevos proyectos.

Es importante también resaltar que, por segundo semestre consecutivo, los resultados de las evaluaciones realizadas por los estudiantes con respecto al desempeño de los profesores, superó en todos los aspectos evaluados el promedio de toda la Universidad, lo que nos llena de confianza para seguir trabajando en ofrecer cada día una educación de mejor calidad. Felicitaciones a todos nuestros profesores y los invitamos a seguir trabajando por el objetivo de mejorar continuamente.

Coordinación de Investigaciones

- El Comité Editorial de la Revista Finanzas y Política Económica (RFPE) de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas, informa que luego de haber cumplido con el proceso de selección de revistas de Web of Science (WoS), la publicación fue admitida en el Emerging Sources Citation Index (ESCI) de Web of Science (Thomson Reuters), formando parte de las 27.000 revistas de la colección de bases bibliográficas e Índices de Citación de Web of Science, una de las más reconocidas a nivel mundial y de esta manera aumentando la visibilidad e impacto de la revista.



- Los estudiantes Sandy Manrique y Santiago Castillo, obtuvieron el primer puesto en el marco del XIII Foro Nacional Estudiantil de Economía y Finanzas, evento organizado por la Universidad del Rosario. En la ceremonia de premiación los estudiantes recibieron su distinción por parte del doctor José Darío Uribe, actual Gerente General del Banco de la República.



Felicitemos a nuestros estudiantes y personal docente ya que gracias a sus esfuerzos y empeño, visibilizamos aquellos resultados de la unidad académica en temas de investigación formativa.

- La Facultad sigue fortaleciendo la investigación, en muestra de ello el Departamento Administrativo de Ciencia, Tecnología e Innovación COLCIENCIAS, en su reciente convocatoria para la categorización de grupos de investigación, informo el ascenso a categoría B, del grupo Economía y Desarrollo Sostenible, bajo la dirección del doctor William Delgado, éste reconocimiento que hoy recibe la Universidad sigue apuntando al crecimiento académico de la unidad y por ende a una adecuada formación de economistas comprometidos con la problemática económica, política y social del país.

Egresados y práctica empresarial

Despedida de estudiantes

El pasado jueves 26 de mayo, en las instalaciones del salón Fundadores, se llevó a cabo la acostumbrada celebración de despedida de estudiantes de último semestre del programa de Economía. Aproximadamente asistieron 27 egresados, en donde compartieron con directivos de la unida una deliciosa cena, en compañía de espectaculares melodías musicales a cargo de Bienestar Universi-

tario. Sin duda alguna seguimos afianzando nuestras relaciones fraternas con nuestros egresados.

Internacionalización

La Facultad, consciente en implementar los procesos de movilidad estudiantil y la flexibilidad curricular, promovió la visita académica internacional de cinco estudiantes de nuestro programa de Economía a instituciones de Perú y México; con coberturas parciales o completas en su estancia de 6 meses. Los alumnos participantes se destacan por su buen rendimiento académico; resultado de ello obtuvieron el mencionado beneficio. Dicho proceso fue gracias al convenio que actualmente la Universidad Católica de Colombia firmó con la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe UDUAL, a través de su Programa Académico de Movilidad Educativa – PAME. Deseamos que los estudiantes *Sergio Casanova, Diana Patiño, Cindy León, Laura Álvarez y Andrés Torres*, disfruten su estancia y de esta manera enriquezcan su intelecto, además se afiancen procesos de integración cultural y de esta manera se impacte positivamente el currículo de la Facultad.



Proyección Social

Comprometidos con el Programa institucional de Yomasa a través de la línea de generación de Ingresos con el trabajo de “Consumo Responsable” entendido como los efectos positivos de un consumo cuidadoso con el medio ambiente y las personas, frente a un consumo excesivo, superfluo e innecesario, dañino para la vida del planeta. (UNICEF 2003).

Otro aspecto que la facultad sigue desarrollando son las capacitaciones a la comunidad en temas de gestión y organización empresarial de los barrios Carabelas en la Parroquia Santa Águeda y de la comunidad del barrio la Estrada de la parroquia Catedral de San Juan Bautista del Distrito Capital. Se ha logrado capacitar aproximadamente 200 personas desde el 2014 al año 2016, a través de los cursos se han formado líderes empresariales que propician la apertura de nuevos negocios, microempresas generando desarrollo en sus localidades; de esta manera se integran gradualmente la acción social con la vida académica de la institución, transformando así el servicio comunitario en aprendizaje-servicio.

